



AVRIL 2023

CHANGEMENT DE GÉNÉRATION

Ce n'est pas sans une certaine émotion que l'ensemble des véhicules de la caserne de Montreux a pris congé de son vénérable et respecté doyen à savoir le Tonne-pompe 6000 litres.



Après plusieurs années de bons et loyaux services, il fait place à un jeune rookie en la personne d'un Tonne-pompe 2000 litres Cobra qui va très certainement vite s'intégrer auprès de ses camarades d'intervention. L'occasion pour le SDIS de remercier l'ECA pour la mise à disposition de matériel moderne et performant.



NOS SAPEURS-POMPIERS EN FORMATION

EXERCICE CHIMIQUE

Malgré la météo capricieuse, plusieurs chantiers sont abordés lors de l'exercice du 29 avril destiné aux membres du DPS de Vevey.

- Mise en place de la zone de décontamination ;
- Sensibilisation aux mesures permettant d'identifier une substance polluante ou dangereuse ainsi que comprendre les contraintes liées aux différents absorbants ;
- Connaître les différents obturateurs et effectuer un colmatage ;
- Pouvoir choisir la pompe appropriée selon la situation, savoir l'utiliser et expliquer sa procédure de rétablissement et de décontamination.



NOS SAPEURS-POMPIERS EN FORMATION

ENTRAÎNEMENTS CONCOURS

Lors du prochain concours de la Fédération Vaudoise des Sapeurs-Pompiers, le SDIS Riviera sera représenté par :

- 1 équipe désincarcération
- 1 équipe gymkhana
- 4 équipes APR (2 de Jongny, 1 de Saint-Légier et 1 de Montreux).

Elles se sont entraînées pendant plusieurs heures afin de représenter les couleurs de notre SDIS et de parfaire leurs formations.



*Venez nombreux les soutenir
ce samedi 6 mai
à La Vallée de Joux*

RETOUR SUR NOS INTERVENTIONS

UN GOÉLAND COINCÉ SUR UN TOIT

Montreux, jeudi 6 avril, 13h10

Le responsable technique d'un hôtel fait appel au 118 pour un goéland qui a la patte prise dans un câble électrique sur le toit. Après avoir constaté que l'accès avec un véhicule échelle-automobile n'était pas possible, le chef d'intervention décide de passer par l'intérieur de l'hôtel et utiliser le matériel antichute. Le goéland est ainsi libéré et remis au garde-faune qui s'est déplacé sur le lieu d'intervention.



UN CHALET DÉTRUIT PAR LES FLAMMES

Villard-sur-Chamby, vendredi 21 avril, 01h20

Un chalet prend feu en pleine nuit en lisière de forêt dans les hauts de Montreux. Risquant de se propager à la végétation environnante, l'incendie détruit presque entièrement le bâtiment. Ce sinistre nécessite la mise sur place d'un important dispositif de secours. Au total, une quinzaine de pompiers du SDIS Riviera s'y rendent avec sept véhicules. Police Riviera, Ambulance Riviera, le Soutien sanitaire opérationnel (SSO) et la police cantonale dépêchent aussi des équipes sur place. Un inspecteur de l'ECA est également présent sur les lieux.



RETOUR SUR NOS INTERVENTIONS

UN INCENDIE DANS UN REFUGE EN FORÊT

Veytaux, samedi 22 avril, 13h50

Un refuge situé en forêt, en amont du viaduc de Chillon, prend feu et l'incendie risque de se développer à la forêt. Plusieurs équipes des casernes de Montreux et de Vevey, avec au total près d'une vingtaine de personnes, se rendent sur les lieux avec trois tonnes-pompes 2000 litres. Le sinistre, qui atteint la toiture du bâtiment, ne fait pas de blessé et peut être maîtrisé en écartant tout risque pour la végétation. Un équipage d'Ambulance Riviera et deux patrouilles de Police Riviera participent aux opérations, ainsi que des équipes de la Police cantonale.



IMPORTANT DÉBORDEMENT D'UN COURS D'EAU



Corsier-sur-Vevey, mardi 25 avril, 04h45

Alors qu'un important orage s'abat sur la zone durant la nuit, l'eau de la Bergère sort de son lit en aval de Jongny. L'eau envahit alors plusieurs locaux techniques d'entreprises de la région, ce qui nécessite l'intervention d'une quinzaine de pompiers de Jongny et de Saint-Légier. Le matériel utilisé est conséquent, dont notamment plusieurs pompes et génératrices, pour maîtriser le sinistre et évacuer l'eau.

RETOUR SUR NOS INTERVENTIONS

UNE CAMIONNETTE EN FEU SUR L'AUTOROUTE

Autoroute A9, mardi 25 avril, 10h55

Une dizaine de pompiers sont alarmés pour un feu de camionnette sur l'autoroute A9, entre Vevey et Chexbres. Le sinistre, qui ne fait pas de blessé, est rapidement maîtrisé. Les pompiers se sont rendus sur place avec un tonne-pompe 2000 litres et un camion de secours routier. La police cantonale et le service intercantonal d'entretien du réseau routier (SIERA) ont aussi dépêché des équipes pour cette intervention.



59 interventions en avril

 11 feux

 10 inondations

 8 sauvetages

 7 pollutions

 7 alarmes

 6 ascenseurs

 10 autres



Editeur : Jean-Marc Pittet, Cdt
Rédaction : Renata Strauss-Gerardi et
Mathieu Signorell
Mise en page : Renata Strauss-Gerardi
Photos : Alain Jacot et
les membres du SDIS